



REPUBLIK ÖSTERREICH

DER BUNDESMINISTER FÜR INNERES

Z1.50 041/15-II/3/76

703/AB

1976-12-01
zu 803 IJAnfragebeantwortung

In Beantwortung der von den Abgeordneten DDr. König und Genossen am 12.11.1976 eingebrachten Anfrage Nr.803/J, betreffen Ampelschaltung auf der stadtauswärts führenden Wientalstrecke, beehre ich mich mitzuteilen:

Zu Frage 1:

Die Bundespolizeidirektion Wien hat im Anschluß an die kurze mündliche Anfrage des Abgeordneten DDr. König vom 13. Februar 1975 die gegenständliche Angelegenheit an den Magistrat der Stadt Wien mit dem Ersuchen um Verbesserung der Programmierung der Ampelphasen auf der stadtauswärts führenden Wientalstrecke zwischen Schönbrunn und Hieteldorf (Hadikgasse) herangetragen.

Im Rahmen der Verkehrsüberwachung durch die Sicherheitswachebeamten war unter den gegebenen Verhältnissen eine Besserung der Verkehrssituation in diesem Straßenbereich nicht zu erreichen.

Zu Frage 2:

Der Magistrat der Stadt Wien hat nunmehr der Bundespolizeidirektion Wien mitgeteilt, daß für das Jahr 1977 der Ersatz der veralteten Ampelanlagen in der Hadikgasse durch moderne Anlagen vorgesehen ist.

Da es sich bei der Hadikgasse um eine Bundesstraße handelt, mußte der Magistrat der Stadt Wien in der Frage der Finanzierung der neuen Ampelanlagen vorerst das Einvernehmen mit den zuständigen Bundesdienststellen herstellen.

Zu Frage 3:

Eine Beantwortung dieser Frage erübrigt sich im Hinblick

auf die Ausführungen zu Frage 2.

Wien, am 1. 12. 1976

Otto Renf